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Présentation du village

Les Gets se situe dans le sud-est de la France, dans le dépar tement de la 

Haute-Savoie, dans les Alpes du Nord.

1227 habitants vivent à l’année aux Gets. 

Ils s’appellent les Gêtois.

La station est située à 1172 mètres d’altitude.

En hiver, vous pouvez skier sur son domaine skiable “Les Gets-

Morzine”. 

I l fait par tie de celui des Portes du Soleil, un des plus grands au Monde. 

En été, c’est une destination très fréquentée par les VTTistes. 

Les Gets a organisé de nombreux événements mondiaux de VTT : 

Les Finales de Coupe du Monde VTT en 2019, 2020 et 2021

Les Championnats du Monde en 2022.

De nombreuses autres activités sont à découvrir toute l’année !



Les transports 

Vous pouvez vous déplacer avec dif férents moyens de transpor t dans le 

vil lage : 

Les navettes “Les Gets Bus”

2 lignes de bus circulent toutes les heures. 

Elles sont gratuites.

Le petit train

Le matin, des sorties patrimoine sont organisées.

L’inscription à l’of fice de tourisme ou aux caisses des remontées 

mécaniques ainsi que la présentation du Multipass sont obligatoires. 

Pour les jeunes de moins de 16 ans, seule l’ inscription est obligatoire.

L’après-midi, le petit train circule gratuitement.

I l fait la navette du centre du vil lage jusqu’au lac des écoles.

Les GetsLib’

Ces vélos à assistance électrique sont en location de mai à novembre. 

Vous pouvez partir de différents endroits :

Maison des Gets (Of fice de Tourisme)

Vieux Village

Parking du Marais

Lac des Écoles



La Fruitière des Perrières

La Turche

La route des Chavannes (La Culaz)

La route du Rocher 

Vous devez vous inscrire en ligne pour obtenir un code d’util isation à 

usage unique.

Des transpor ts payants permettent de visiter les alentours :

Le Balad’Aulps Bus 

I l circule tous les jours dans la Vallée d’Aulps (Morzine, Montriond,...)

Les Autocars Jacquet

La ligne Y92 vous transpor te jusqu’à Taninges, Cluses ou Morzine toute 

l’année. 

La SAT

La ligne Y91 desser t les vil lages de Morzine, Montriond, Saint Jean 

d’Aulps et Thonon-les-Bains toute l’année.

Taxis et transporteurs

Une liste est disponible à l’accueil de l’of fice de tourisme.

Véhicules électriques 

Des bornes de recharge sont accessibles à dif férents endroits : 



-Au parking du Pic, 16 rue de Pressenage

-Au centre du vil lage, devant le magasin Skilove, 18 rue de la forge

-Au parking des Perrières, Route des Pesses



Les Gets en été

Vous pourrez tester de nombreuses activités en été : 

VTT

Le bikepark des Gets est un des plus grands d’Europe.

Un bikepark est un domaine où on pratique le vélo sous plusieurs formes :

-VTT de descente (DH)

-VTT Enduro (XC)

-VTT à assistance électrique...

3 remontées mécaniques vous donnent accès aux 128 km de pistes 

balisées VTT :  

-Le télésiège Express des Chavannes et celui des Nauchets du 13 juin 

au  14 septembre

-Le télécabine du Mont-Chéry du 20 juin au 31 août

Le domaine des Gets est relié à celui des Portes du Soleil.

Dans le vil lage, vous trouverez : 

-des magasins spécialisés pour louer ou réparer votre vélo

-une dizaine de moniteurs pour faire une sor tie VTT accompagnée

-des zones de lavage de vélo 

-des points d’entretien et de réparation gratuits au niveau des télésièges



La coupe du monde Mountain Bike UCI aura lieu du 28 au 31 août 

3 épreuves sont au programme :

– Le XCC : le Cross-country Shor t Track le vendredi 29 août

– La DHI : le Downhill Individual, ou la Descente le 30 août

– Le XCO : le Cross-country Olympique le 31 août

Le vélo de course 

Les Gets est situé sur le prestigieux itinéraire de la Route des Grandes 

Alpes.

Plusieurs cols mythiques entourent le village : 

-Col de Joux Plane

-Col de la Ramaz

-Col de Joux ver te

-Col de l’Encrenaz

Tous les itinéraires : https://www.lesgets.bike/velo-de-route/

Les randonnées

Un guide des sentiers pédestres est disponible gratuitement à l’accueil 

de l’of fice de tourisme.

Il existe 13 sentiers de randonnée : 

https://www.lesgets.com/que-faire/activites-ete/spor ts/randonnee/liste-des-

sentiers-balises-ete/

3 remontées mécaniques sont accessibles aux piétons : 
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Télécabine du Mont Chéry et télésiège de la pointe sur le versant 

Mont Chéry

Télésiège Chavannes Express sur le versant Chavannes

Si vous préférez être accompagné, contactez un guide de montagne : 

https://www.lesgets.com/que-faire/activites-

ete/spor ts/randonnee/accompagnateurs-de-moyenne-montagne/

Le golf

Le golf  18 trous permet de profiter de 18 panoramas exceptionnels avec la 

vue sur le Mont Blanc.

Sur place : 

-une école de golf

-un pro shop pour acheter des équipements de golf

-un restaurant

Lac de baignade des Ecoles

Cet espace de loisirs est équipé : 

-d’une grande plage et d’une zone de baignade surveillée,

-d’un barbecue, 

-d’un wibit park (jeux gonflables sur l ’eau),

-de terrains multi-spor ts et de beach volley, 

-d’un pump-track, 
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-de tables de ping-pong...

Il est ouver t du samedi 28 juin au dimanche 31 août de 12h à 18h30.

Le trail

Les circuits sont accessibles par la télécabine du Mont Chéry : 

-2 parcours rando-trails balisés

-1 boucle d’initiation pour toute la famille

Tous les itinéraires démarrent et se terminent à la gare d’arrivée du 

Mont Chéry.

D’autres parcours sont disponibles sur les Por tes du Soleil.

Sports d’eaux vives

-Rafting

-Tubing

-Hydrospeed...

Le parapente

Site géologique protégé des tourbières, labellisé Geopark Chablais 

UNESCO 

Jardin botanique du Père Delavay

https://www.lesgets.com/details/le-jardin-botanique-du-pere-delavay-5507047-fr/


I l sont tous les deux situés près du Lac des Ecoles

Et aussi : 

Cani-balade

Tennis

Moto électrique

Trampoline

Cinéma

Bowling

Médiathèque...



Activités 4 saisons

Luge 4 saisons sur rails

Elle est accessible à partir de 3 ans, accompagné par un adulte. 

Les enfants de moins de 8 ans et mesurant moins d’1m35 doivent être 

accompagnés par un adulte de plus de 16 ans. 

Le dépar t se trouve aux Perrières, près du dépar t du télésiège.

Alta Lumina

Alta Lumina est un parcours nocturne, sonore et lumineux. 

La billetterie se fait en ligne uniquement sur : www.altalumina.com 

Une navette gratuite circule depuis le parking des Perrières et celui du 

marché jusqu’à Alta Lumina 30 minutes avant chaque spectacle.

Le Musée de la Musique mécanique

Vous y découvrirez une collection de 900 instruments mécaniques. 

La visite guidée vous permettra d’en écouter quelques uns et de les voir 

fonctionner.

Les activités de bien-être

-2 Salles de fitness : Fitlife et Spor t’N Chéry

-Des Spas : Les Sources du Chéry, Séréni Cimes et Spa Kinabalu

-Des cours de yoga

https://www.lesgets.com/details/fitlife-5405537-Fr/
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Gastronomie

Restaurants

De nombreux points de restauration vous accueillent au centre du village 

et en altitude.

Vous pourrez y goûter les spécialités locales : 

-fondue savoyarde

-tar tif lette

-raclette...

mais aussi : 

-tar tes aux myr til les

-gâteau de Savoie...

La fruitière des Perrières

A la fruitière, vous trouverez : 

-une fromagerie artisanale 

-une boutique

-un restaurant de spécialités fromagères

Artisanat

La poterie artisanale des Gets propose des visites et ateliers créatifs 

tout l ’été. Les inscriptions se font auprès de la poterie directement.



Animations et événements

Consultez le programme des animations sur le site internet : 

https://www.lesgets.com/agenda/

Voici les temps forts de l’été 2025 : 

Pré-ouverture du bike-park les week-ends à par tir : 29 mai 

Ouverture du bike-park : 06 juin

Alambike : 21 et 22 juin

Pass’ Portes et salon VTT : 27, 28 et 29 juin

DH Kids Cup : 5-6 juil let

Testing Rossignol : 9 juil let 

Fête Nationale : 14 juil let

Le Musée en Fête : 19 et 20 juil let 

Trail des Gets by Rossignol : 19 et 20 juil let

Semaine du vélo : du 21 au 27 juil let 

Fête de la Poterie : 26 et 27 juil let 

Trial 4x4 : 26 et 27 juil let 

Festival des 4 Eléments : 28 juil let au 1er août 

Fête du Vieux village : 4 août 

La Rioule O’ Perrières : 11 août 

https://www.lesgets.com/agenda/
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Rallye Gourmand : 15 août 2025 

Braderie d’été : 15, 16 et 17 août

Festival Tête de billes : 16 août

Coupe du Monde Mountain Bike UCI : du 28 au 31 août 

Lutte des Reines : 14 septembre 

Les Cognées : 20 et 21 septembre 



Pour plus de renseignements

L’office de tourisme vous accueille tous les jours de 8h30 à 12h30 et 

de 13h30 à 18h30 

Nous vous accueillons au 89 route du Front de neige - Les Gets

Vous pouvez nous joindre :

-par téléphone au : +33 (0)4 50 74 74 74 

-par mail à : lesgets@lesgets.com

Consultez toutes les informations sur : www.lesgets.com

Suivez-nous sur Facebook https://www.facebook.com/LesGetsOfficiel ou 

sur Instagram https://www.instagram.com/lesgetsof ficiel/

L’of fice possède une zone de wifi gratuite.
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